

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 4.5.15



anwesend: Benni, Anne*, Daniel, Jenni, Lennart St., Georg, Daniel, Robert*, Toni*, Ken, Roman*, Alisa*, Philip*, Judith, Lennart B.*, Kenneth, Kevin, Patrick, David*, Nicole*

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Clara, Anja, Tamara, Leonhard, Richard, Matthias

Stichpunkte: Jenni

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 18:15

TOP 1: PROTOKOLLE

Es liegen weiterhin keine Protokolle zur Abstimmung bereit.

TOP 2: BERICHTE

Gespräch mit Prof. Belder:

- Kenneth und David waren bei Prof. Belder
- Die Strukturkommission des Rektorates hat vorgeschlagen, dass weiterhin 14 Vollzeitäquivalente in der Fakultät für Chemie und Mineralogie gestrichen werden. In wie weit diese Stellenstreichungen zeitlich streckbar sind bzw. welche Stellen genau betroffen sind, konnte nicht geklärt werden.
- Es wurde kritisiert, dass beim Besuch von Prof. Hofsäß keine studentischen Vertreter eingeladen wurden.
- Es wird festgehalten, dass eine Reaktion von uns kommen muss.

Wahlmodule des Masters:

- Im Master gibt es 10 LP Wahlbereich, in dem Module aus Fächern mit „Fächerkooperationsvereinbarungen“ gewählt werden sollen. Da es diese Vereinbarungen nicht gibt, entscheidet Prof. Denecke nach Gutdünken, welche Module er in welchem Maß anrechnet.
- Patrick will dagegen vorgehen. Er will dies über den Prüfungsausschuss tun.

Treffen mit FSR BioPharm:

- Jenni war beim FSR BioPharm
- Sie hat Interesse an deren alten Laptop gezeigt, der FSR C&M wird diesen übernehmen.
- Sie hat über die SAP geredet.

TOP 3: UPDATES

Erstifahrt:

- Der Vertrag ist angekommen
- Der Antrag im StuRa muss gestellt werden, bevor wir den Vertrag unterschreiben.

NaWi-Konvent:

- Termin ist der 30.5.
- Lennart St. wird sich bei den anderen FSRä nach deren Anwesenheit erkundigen und um Themenvorschläge bitten.

Himmelfahrtsgrillen:

- Toni kümmert sich um Werbung
- Anja kümmert sich um den Einkauf
- Judith hat ein Doodle zur Schichtplanung erstellt, sollte die Beteiligung zu gering sein, wird das Grillen abgesagt.
- Es wird über das Layout der Werbung diskutiert. Es wird weiterhin Marikas alter Entwurf genutzt.

AK B.Sc.

- nächste Sitzung 13.5.
- Belder hat GDCh-Leitfaden kritisiert

Erstsemesterinfobroschüre der Uni

- Kenneth hat die Person gefunden, die zuständig ist (Katharina Riesch)

TOP 4: FINANZEN

- Kontostand unverändert

Juniwiesenfest 17.6.

- Sowohl Destille als auch Elferrat wünschen sich finanzielle Unterstützung.
- Wir wollen bei Förderanträgen bei Studentenwerk und StuRa helfen.
- Sollte ein StuRa-Antrag gestellt werden, werden wir als Veranstalter auftreten.

TOP 6: WAHLEN

GO-Antrag: Sofortiger Schluss der Debatte: 4/9 → abgelehnt

Fakultätsrat:

- Lennart St. schlägt vor, dass der FSR einen Vorschlag für den Fakultätsrat macht. Dieser soll die Form einer Liste haben. Vorteile wären, dass der FSR eine direktere Kontrolle über die studentischen Fakultätsratsmitglieder hat und den Wählern klar kommuniziert wird, dass diese Kandidierenden vom FSR kommen.

Wer ist dafür, dass der FSR mit einer Liste für den Fakultätsrat kandidiert: 11/5/2 → angenommen

- Dieser Beschluss soll zeitnah per Facebook veröffentlicht werden.

Gleichstellungsbeauftragte

- Lennart St. erläutert das Amt.

TOP 7: STURA-ANTRAG ZUM CDL

- Die Antragsteller wünschen sich, dass der StuRa die Gegendemonstration zu einem schwangerschaftsabbruchkritischen, von evangelikalen Gruppen organisierten, Schweigegemarsch zu unterstützen.
- Meinungsbild: Wer ist der Meinung, dass dies ein Thema ist, welches im Plenum des StuRa besprochen werden sollte: 6/7
- Meinungsbild: Wer ist dafür, dass die Entsandten den Antrag auf Unterstützung der Gegendemonstration unterstützen: 6/6

TOP 8: UNTERSTÜTZUNG REFERAT FÜR LEHRAMT

Die Referentin für Lehramt hat sich Unterstützung bei der Durchführung einer Veranstaltung zu alternativen Lehrmethoden gewünscht. Aus unserem FSR werden Judith, Anja, Kevin und Jenni Hilfe anbieten.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung: Verschieben des TOPs Stolpersteine auf nächste Woche: 13/4 → angenommen

TOP 9:KÜRZUNGEN

- Die Kürzungen an unserer Uni werden kurz dargestellt.
- Das Kürzungsbanner soll wieder aufgehängt werden. Kevin kümmert sich darum.

TOP 10:SONSTIGES

NaWi-Cup:

- Der NaWi-Cup ist ein Hallenfußballturnier. Kevin kümmert sich darum, eine Mannschaft zusammen zu stellen.

Mentoring:

- Die StIL-Mentorin Sina Gruschinski soll zu einer Sitzung eingeladen werden.

Newsletter:

- Roman wünscht sich weitere Themen.

Sitzungsende: 20:15

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.